



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kades Bakeong Sukses Dilantik, Danramil Guluk-Guluk Turut Beri Ucapan Selamat

Achmad Sarjono - SUMENEP.FRN.CO.ID

Jun 16, 2023 - 23:17



SUMENEP - Kepala Desa Bakeong, Kecamatan Guluk-Guluk hasil Pemilihan Antar Waktu (PAW) resmi menjadi Kepala Desa definitif setelah dilantik dan diambil sumpah jabatan oleh Bupati Sumenep, Achmad Fauzi, S.H.,M.H.



Acara digelar kemarin pada Kamis (15/6/2023) siang bertempat di Aula Al Qarya Dinas PMD Kabupaten Sumenep Jl . Trunojoyo No. 118 Kel. Bangselok, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep.

Proses Pemilihan Kepala Desa Antar Waktu, dilakukan karena Kades sebelumnya meninggal dunia sehingga terjadi kekosongan jabatan, dan meneruskan kepala desa sebelumnya yang berakhir 30 Desember 2025.

Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H. berharap kepada Kades Bakeong yang baru agar mulai belajar masalah pemerintahan regulasi dan peraturan perundang-undangan terkait kewenangan dan tugas-tugasnya agar pembangunan desa dapat berjalan dengan lancar.

Menurutnya, Paradigma pembangunan saat ini adalah pembangunan dari bawah, dari pinggiran dan desa-desa menuju kota pusat pemerintahan, majunya Sumenep juga harus digerakkan dari desa-desa.

"Saya berharap kepala desa dapat menggali potensi-potensi lokal desa agar bisa menjadi pemicu perputaran perekonomian desa, hal itu dapat dilakukan melalui fasilitasi bumdes, keberadaan bumdes, diharapkan menjadi penggerak ekonomi desa untuk membangun kesejahteraan warga desa setempat," harapnya. Jum'at (16/6/2023).

Lanjutnya, "Kepala desa harus mau belajar secara tekstual maupun kontekstual terkait desa agar dapat melaksanakan tugas pokok dan tanggung jawab dengan sebaik-baiknya serta ikut serta dalam mensukseskan berbagai program pemerintah Kabupaten Sumenep," imbuh Bupati Achmad Fauzi.

Usai pelantikan, Danramil 0827/07 Guluk-Guluk Kapten Heri Suharminto turut memberi ucapan selamat kepada Kades Bakeong yang baru setelah melalui proses pemilihan kepala desa antar waktu beberapa waktu lalu.

"Semoga mampu mengemban amanah sebaik-baiknya karena saya yakin saudara merupakan yang terbaik dan dianggap mampu untuk memimpin pembangunan desa," ucapnya.

Dirinya juga meminta kepada Kades yang telah dilantik agar dapat melaksanakan program, melayani masyarakat dan bekerja sama yang baik dengan instansi TNI di wilayah.

"Desa merupakan ujung tombak, tatanan yang paling dasar tentang kehidupan masyarakat. Dipundak Kades ada kepentingan masyarakat. Maka saya berharap tugas ini akan dilaksanakan sebaik-baiknya dan bekerja sama yang baik dengan kami sebagai aparat kewilayahan, Babinsa kami di wilayah siap membantu untuk kepentingan masyarakat," tutup Kapten Inf Heri Suharminto.